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                                 México, D.F. a  16  de septiembre  de 2009 
        

 DIPUTADO FRANCISCO RAMÍREZ ACUÑA 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara De Diputados 
 
Entrevista concedida a los medios de 
información, en la ceremonia del 199 
aniversario de la Independencia de 
México, en el Ángel de la Independencia. 

 
 
PREGUNTA.- ¿Los diputados están dispuestos a escuchar las 
propuestas del paquete fiscal y el contexto? 
 
RESPUESTA.-  Claro que están dispuestos a escuchar, a analizar 
y a tomar una decisión con toda seriedad. 
 
PREGUNTA.- Ayer, el secretario de Hacienda dijo que había 
encuestas que avalaban ese dos por ciento, siempre y cuando fuera 
para los pobres. ¿Usted qué opina? 
 
RESPUESTA.- No las conozco, y también me llamó la atención el 
comentario del señor secretario; sin embargo, habría que 
analizar el tema de impuestos, siempre es muy difícil para todos 
los ciudadanos, es un tema que siempre nos lastima a la bolsa y 
que evidentemente hay una manifestación, en principio, en 
contra. 
 
Sin embargo, habría que ver esas encuestas que señala el señor 
secretario, sobre todo analizar la profundidad de la propuesta 
económica. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) 
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RESPUESTA.- Por eso le digo, no las conozco, no sabría cuál fue 
la metodología, en qué consistió, para poder hacer esa 
aseveración. 
 
PREGUNTA.- En torno a que van a despedir a diez mil burócratas 
pero que no van a tocar a la alta burocracia, que habría que 
empezar por ahí. 
 
RESPUESTA.- No. Tanto el señor presidente, como el señor 
secretario han manifestado que evidentemente los altos 
puestos, desde directivos, serán tocados y más en las 
secretarías que desaparecen o se fusionan con otras.  
 
De eso no habría ningún tema una vez que esté en análisis la 
propia Ley Orgánica en el Congreso de la Unión, seguramente lo 
estaremos revisando, los 500 diputados, para tomar la decisión 
adecuada. 
 
PREGUNTA.- En otro tema, ¿ya está lista la respuesta al diputado 
Godoy Toscano, para contestarle? 
 
RESPUESTA.- Está llegando documentación. Como ustedes han 
escuchado y han oído a varios compañeros del diputado electo 
que han incluso manifestado que el último amparo y que su 
documento él no lo firmó, etcétera. Entonces, ahora sí que hay 
una mayor incertidumbre de quién lo firma y en qué 
condiciones se estarían analizando. 
 
Muchas gracias. 
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